



ハッピーつうしん

【児童発達支援教室】



ぽかぽかと暖かく気持ちが良い日差しが降り注ぐ日も多くなった今日この頃。間もなく新年度がスタートしますね。3月は創作ダンスの発表会や忍者修行、リトミックなど心身を鍛える活動を多く行いました。体を動かしながら想像力を働かせ、それぞれが個性溢れる表現をしています！最終週にはこれまで1年頑張ってきたことや4月からの進級、進学を祝うためのお楽しみ会をします。

この一年で心身ともに成長してちょっぴり頼もしくなり、お兄さん・お姉さんになった子どもたち。新年度で新しい環境に慣れず初めは緊張と不安でドキドキだと思いますが、そんな中でも一生懸命頑張るパワフルなみんなを見るとなんだか勇気をもらえます。これからも教室で過ごす一日一日を大切に、楽しく過ごしていきたいと思います！子どもたちの健やかな成長を願いつつ職員一同、力を合わせて頑張ってお参りますのでよろしくお願い致します。

4月のスケジュール

随時お誕生日会も行います

4/5(月)~4/10(土)

忍者修行②

忍者になりきって機敏な身のこなしや忍法を使い、たくさん体を動かします！

4/12(月)~4/17(土)

リトミック

音に触れて身体を動かそう！

4/19(月)~4/24(土)

実験

身近な化学を遊びながら学びます。

4/26(月)~5/1(土)

春の工作

春を感じさせる工作を行います。

※汚れても良い服装でお越しください。



* 予定を変更する場合があります *

3月の活動



忍者の修行①

教室内が水の上の修行場に変身！ワニが近くにいて落ちると食べられてしまいます！軽やかに○の中をジャンプで移動して、線の上を落ちないように慎重にそっと渡ります。近づいてくるワニの気配を感じながらも勇敢に修行に励む子どもたち。とってもかっこいい忍者になりました！♪



ひなまつりの工作はコーヒーフィルターを使って行いました。水を吹きかけることによって紙にインクが滲んでいく様子や乾いた後の色合いが綺麗で子どもたちもびっくり！お雛様とお内裏様のお顔もとっても可愛く上手に描けました♡

ガチャガチャを引いてダンスの演目を決めました！カプセルを開けるまで子どもたちは何のダンスをするのかドキドキワクワク！練習時にはペアになったお友達や先生と協力しながら振付を考えました！発表の時には緊張している面持ちの子も勇気を振り絞って一生懸命踊り、待っている子たちは「頑張れー！」と応援しました！



大きい模造紙に手型でお絵描きをしました。手型をお花に見立てて大きな木に沢山のカラフルなお花を咲かせました！よく見てみると手型に顔が描いてあったり、ピースサインになっていたり、ちょうちょが飛んでいたり。一本の木が子どもたちの表現力によってとっても素敵な木に！想像力豊かで個性に溢れる大作が出来上がりました☆



天気の良い日や人数の多い日は、公園や児童館にお出かけに行きます

